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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　「友達になろう」伊藤佳子会員

卓話者の紹介　岩井茂次会長

川崎市　臨海部国際戦略本部

臨海部事業推進本部　課長　山川浩己様

会長報告　岩井茂次会長

①11月11日　地区大会に併せてロータリアン芸術祭・子

ども芸術展が開催されます。作品出展案内を回覧しま

す。ご希望の方ご出展をお願いします。

子ども芸術展は未就学児童が対象になり、幼稚園生お子

さん、お孫さん等いらっしゃる方は奮ってご参加下さ

い。１０名出展させていただきますが、既に１名須山さ

んのお子さんに描いていただいております。

②９月２０日に開催した第１回臨時理事会の議事録を配

布させていただきました。ご確認の程よろしくお願いし

ます。

幹事報告　秦　琢二会員

①ゆずりは園より広報誌「ゆずりは」第５５号が来まし

たので回覧させていただきます。

②10月15日　聖光学園でロータリーリーダーシップ研究

会　RLIパートⅡが開催の案内が来ています。回覧させ

ていただきます。

メイクアップ

野澤隆幸会員、林　鶴会員、横山俊夫会員

永松慎太郎会員

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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スマイルレポート（ニコニコボックス）船木幸雄副会長

渡辺冨士夫会員

妻の誕生日にお花をありがとうございます。

中村眞治会員

山川さん本日はお世話になります。卓話ヨロシクお願い

致します。

宮山光男会員

9月9日～16日まで第31回、世界宗教者平和の祈りの集い

で、ドイツ、オスナブリュック、ミュンスターへ行って

まいりました。

猪狩佳亮会員

本日は愛妻の誕生日です。きれいなお花ありがとうござ

います。大変喜んでいました。

秦　琢二会員

山川様、本日は卓話ありがとうございます。宜しくお願

いします。

岩井茂次会長

本日で第1四半期が終わります。充実した３ヶ月でした。

来月からは秋らしく落ち着いた季節を楽しみにロータリ

ーライフを楽しみにしたいと思います。体調に気をつけ

て、元気に笑顔で過ごしましょう！！

山川様、卓話を楽しみにしています。よろしくお願い致

します。

本日のニコニコのテーマ

「山川様、ようこそお越しくださいました。

　本日の卓話　宜しくお願い致します。」

内田省治会員、鈴木昇二会員、黒澤　穣会員

須藤　宏会員、星野祐治会員、牛山裕子会員

水口　衛会員、大﨑克之会員、伊藤佳子会員

矢野清久会員、横山俊夫会員、布川　浩会員

寺尾　巌会員、細谷重徳会員

　　　　　　　　　　　　　　　　　合計　75,000円

委員会報告

米山奨学事業委員会　横山俊夫委員長

10月は米山月間です。11日には米山学生の卓話が入って

います。寄付金の集金をさせて頂きますので、ご協力宜

しくお願いします。

ローターアクト委員会　鈴木昇二委員長

川崎大師ローターアクト１０月度例会案内

第1例会10月5日木曜日　19時30分～　大師RC事務局

第2例会10月17日火曜日　19時30分～　大師RC事務局

内容は陶芸体験をしよう

来週の例会（4日）川崎大師ローターアクトクラブ三役

と直前会長がゲストとして来訪します。
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職業奉仕委員会　中村眞治委員長

本日卓話で概要について説明いただきますが、10月18日

(水)職場見学があります。

出欠表とスケジュール回覧しております。

地区RLI委員会　中村眞治委員

10月15日(日)聖光学園で開催されます

10月3日に打合せをしますので

案内を次回回覧致します。ヨロシクお願いします。

卓話者の紹介　職業奉仕委員会　中村眞治委員長

川崎市　臨海部国際戦略本部

臨海部事業推進本部　課長

山川浩己様

卓話

「殿町国際戦略拠点「キングスカイフロント」
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謝辞　岩井茂次会長

山川様、本日は貴重なお話ありがとうございました。

キングスカイフロントということで私自身も生まれ育っ

た川崎のまちが子どもの頃は光化学スモッグとか公害の

まちということで育ったまちだったのですが、来月見学

させていただく施設の説明やその他ジョンソン・エン

ド・ジョンソンの医療トレーニング。特にカテーテルと

いう言葉を私自身カテーテルを４回やっていてその場で

上手にやっていただかないと命が助からない。川崎市が

発展、その施設を作り最先端の医療機関のトレーニング

等を行うことは素晴しいことだなと思いました。

補足ですが本件の中でポリオという名前で私達ロータリ

ークラブではなじみ深い話ですが今年も皆さんの一人一

人の中から50ドル今週送金させて頂く予定です。こうい

ったところも含め来月見学楽しみに皆様ぜひご参加いた

だきまして、詳細御案内は中村委員長から出ますし、又

来月お世話になりますので今日のお話ありがとうござい

ました。

その他　質疑

渡邊会員：前回の理事、理事会の内容を拝見させていた

だきましたが45周年の実行委員長、幹事辞任が承認され

実行委員会を解散したとありますが、私もメンバーであ

るけれど全く提案がありませんでした。野澤委員長が4

回も、5回も実行委員会を開いていて辞任をしたという

のは何で辞任をしたのですか？理由は何故ですか？

岩井会長：前回の例会においては説明をさせていただい

ております。辞任の理由については本件で皆さんをまと

めることは不可能だということで辞任させていただきた

い、ということでした。前回クラブ協議会においても9

月20日に予定されていた会議で打合せして検討すること

になっておりましたが、それを行った上で検討したらい

かがでしょうかと慰留申し上げました。ところが、いず

れにしても辞任をさせていただくということで詳細はそ

の前の週に鈴木幹久会員、牛山裕子会員、鈴木昇二会員

等調整に動いていただいたという現実がございます。そ

の中で辞任の申し出。面談を申し込まれましたので受け

とらざるをえない状況でそのような判断です。

理由は、クラブ全体の意見が分かれてしまっていること

で続けることはできないと申し出がありました。

渡邊会員：少なくとも実行委員会は周年事業をする実行

委員会の中で検討することであり、執行部としてはある

程度承認し続けたと思うんです。この前の例会の後であ

そこでお話しをしたではないですか。ホテルのことどう

こうと話をしましたよね。その時に私ははっきり言った

じゃないですか。実行委員会で決めたことを意見として

申し上げるのはよろしいけれど、それについてどうこう

というのはまた別の問題だと、実行委員会があってもな

くても同じじゃないですか。そう思います。

岩井会長：実行委員会で、おそらくこれは推察なのです

が、実行委員会を構成している皆さんにおいては委員会

で話し合った意見等全て理事会承認をされているという

理解なのかなと思うのですがいかがでしょうか？

渡邊会員：それは違いますよ。

岩井会長：これは実際に理事会で承認されたことは理事

会で、前年度の中では実行委員会が立ち上がったという

事実だけで、その後構築されてきた意見、計画案が理事

会においては上提されていないのが現実です。
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日時：平成２９年１０月１１日㈬は

　　　通常例会です。

　　　月間卓話

　　　ロータリー米山奨学生　金　勁佑様

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会

実行委員会の皆様も含めて集まった場で回答させていた

だきたいと思います。ご了解ください。

渡邊会員：私もメンバーであるけれども解散をしたとい

う趣旨の連絡もありませんでした。

岩井会長：先週の理事会で決定したことです。周年委員

長、周年幹事の方から幾人かには通知が出ておりました。

私は委員の皆様は周知されていたのかなという理解でお

りました。幾人かの委員以外の方にも電話で周知がなさ

れていたときいております。

●点　鐘　　岩井　茂次会長

その中で、8月30日のクラブ協議会の時に会員から意見

が出た時に20日に検討すると言って終ったはずです。17

～18名の参加の予定があったのに対して、その手前で辞

任する。これについて会議は行わない、中止すると申し

出があります。

それを説明した周年実行委員長、幹事が辞任ということ

が大前提で、さらにはホテルのキャンセルが前提となっ

ていたものでこれについてはその中心人物お二人で辞任

ということでうけとらざるをえないという認識です。

渡邊会員：クラブの中で少なくとも周年事業の委員会を

作っておき、理事会の内容において辞任の理由を申し上

げないと言うことは会員全体に説明する義務があります。

岩井会長：これは非常にデリケートな事案だと思ってお

ります。１つは御本人にお確かめいただきながら、詳細

はまた例会内でお話しをするのはかえって失礼で元に戻

らない問題になるのではないかということで、この書面

自体は配慮を加えた内容となっています。

渡邊会員：実行委員会が解散をするということについて、

会に説明するというのが必要だと思います。野澤さんは

大師の中で皆さんから信頼を得ていて皆さん尊敬をして

います。その方が実行委員長をやって４，５回会議を開

いた中で辞任をするという理由をメンバーとしてはもっ

とお話しをすべきだと思っております。

岩井会長：わかりました。この場でここで解決つけられ

るわけでもないでしょうしこれはまたクラブ協議会とし

て行った話の中で、理事会という場を持って決定したも

のですので今の質問は受け取らせていただきながら、改

めて場を作って回答、結論と話したいと思います。

現実、緊急的に行った理事会での議論ですのでそこでの

回答と言うことでご了解いただきたいと思います。

渡邊会員：周年事業をやる時は必ず実行委員会を設置し

ますね。そこで検討したものに執行部として異論を申し

上げるのはよろしいと思います。実行委員会で決めたこ

とに対する異議を唱えるならばきちんと筋を通して話を

しないといけないと思います。

岩井会長：例会終了の時間もありますし卓話者にお越し

いただいている中でこのようなお話しは申し訳ない状況

ですのでここで打ち切らせていただきたいと思いますが、

会員だけで審議を頂くのであれば、改めて別の場で私も
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